

The Pulse of Innovation

productronica und Brady

Ein Rückblick

50 Jahre mit der productronica – Ein Rückblick und ein Ausblick

Ihr Unternehmen war von Anfang an Teil der productronica – gibt es Erinnerungen an die erste Teilnahme Ihres Unternehmens/Teams im Jahr 1975?

Brady wurde 1914 in Milwaukee (USA) gegründet und hat die Brady GmbH im Jahr 1973 gegründet – 2 Jahre vor der ersten productronica.

Wir sind auch immer Aussteller auf der electronica, aber der größere Fokus auf die Elektronikfertigung macht die productronica für uns zur “stärkeren” Messe.

Besonders stolz macht uns also, dass wir gemeinsam wachsen konnten – angefangen mit einem kleinen Stand innerhalb des productronica-Fachbereichs in einer Halle während der electronica.

50 Jahre mit der productronica – Ein Rückblick und ein Ausblick

Was hat Sie / Ihr Unternehmen über all die Jahre motiviert, immer wieder Teil der productronica zu sein?

Da wir stark in Forschung und Entwicklung investieren, wollten wir immer unsere neuesten Innovationen und Technologien im Bereich Auto-ID und Track & Trace auf der productronica präsentieren und im direkten Austausch mit Kunden und Partnern erlebbar machen.

50 Jahre mit der productronica – Ein Rückblick und ein Ausblick

Welcher Moment aus den letzten Jahrzehnten ist Ihrem Unternehmen/Team besonders in Erinnerung geblieben?

Besonders in Erinnerung geblieben ist uns die rasante Entwicklung in der industriellen Kennzeichnung und Automatisierung – von den Anfängen mit einfachen Etiketten über Barcodes und 2D-Codes, die zusammen mit Scannern zum Standard wurden, bis hin zu RFID und kontaktlosen ID-Lösungen, die heute ein immer breiteres Feld einnehmen. Wir haben außerdem in jedem Jahr neue Kundenbeziehungen knüpfen können, die wir heute immer noch pflegen.

50 Jahre mit der productronica – Ein Rückblick und ein Ausblick

Wie hat sich Ihr Unternehmen über die Jahrzehnte mit der Messe entwickelt?

Brady selbst ist schon über 115 Jahre im Markt, aber die Brady GmbH ist 1973 mit einem 258m² Büro in Deutschland gestartet. Fast zeitgleich mit der productronica.

Nach ein paar Stationen haben wir 2009 unser neues Gebäude in der Nähe Frankfurt/Main gebaut. Auf einer Fläche von jetzt über 6.000 m² befinden sich moderne Büros, Lager- und Produktionsräume. Auch konnten wir den DACH-Standort zu einem Multi-Millionen Unternehmen ausbauen.

50 Jahre mit der productronica – Ein Rückblick und ein Ausblick

Wie blicken Sie in die Zukunft – was wünschen Sie sich für die nächsten 10 Jahre productronica?

Wir freuen uns besonders, dass wir von Anfang an dabei waren und auf 50 Jahre gemeinsame Zusammenarbeit zurückblicken können. Gerade die letzten Krisen, wie die Wirtschaftskrise 2008 und die Corona-Pandemie 2020, haben deutlich gezeigt, wie wichtig der persönliche Austausch ist und dass er nicht so einfach durch digitale Tools ersetzt werden kann.

Wir wünschen uns, dass die productronica auch in den nächsten Jahren der wichtigste internationale Treffpunkt für Innovation, Austausch und neue Geschäftsmöglichkeiten bleibt.

50 Jahre mit der productronica – Ein Rückblick und ein Ausblick

Gibt es ein Produkt, eine Technologie oder einen historischen Meilenstein im Rückblick auf die letzten 50 Jahre, den wir besonders hervorheben sollten?

Ein entscheidender Meilenstein war für uns die Entwicklung hin zu Industrie 4.0 und der Einsatz von RFID-Technologien, die nicht nur unsere Innovationskraft unterstreichen, sondern auch die gesamte Branche nachhaltig geprägt haben.

50 Jahre mit der productronica – Ein Rückblick und ein Ausblick



2005



2011



2017



2021